

## UNIT SAMAPTA POLSEK SUKASARI MELAKSANAKAN PATROLI KRYD SIANG HARI DI WILAYAH KECAMATAN SUKASARI

Sumedang - [SUMEDANG.WARTAWAN.CO.ID](http://SUMEDANG.WARTAWAN.CO.ID)

May 24, 2024 - 13:34



Sumedang - Anggota Samapta Polsek Sukasari Polres Sumedang melaksanakan Patroli KRYD Siang hari dengan sambangi warga masyarakat Kecamatan Sukasari Kabupaten Sumedang. Kamis, (23/05/2024).

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat ( Kamtibmas ) serta membangun hubungan yang baik antara Polri dengan warga masyarakat.

Di tempat berbeda Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M.Hum. melalui Kapolsek Sukasari Iptu Joko Dwiharyono, S.H., M.M. menjelaskan, bahwa dengan meningkatkan Patroli KRYD Siang hari yang dilaksanakan oleh personilnya di lapangan, pelaksanaan tugas sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat dapat lebih dirasakan langsung oleh masyarakat dan menekankan pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas di wilayah tersebut.

Dalam Patroli KRYD Siang hari tersebut, petugas Patroli menyusuri jalanan dan mendatangi warga masyarakat, kegiatan ini bertujuan untuk mendekati diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi dan masukan dari masyarakat, dan tidak lupa petugas patroli selalu memberikan himbauan kamtibmas pada setiap kegiatannya serta himbauan tentang pencegahan bencana.

Petugas Patroli juga mengajak warga masyarakat Kecamatan Sukasari untuk saling berkolaborasi dengan Kepolisian dalam menjaga keamanan, melaporkan setiap kejadian mencurigakan dan menjaga kamtibmas di lingkungan nya.

"Keberhasilan menciptakan lingkungan yang aman tidak hanya menjadi tanggung jawab Kepolisian, tetapi juga merupakan tanggung jawab bersama seluruh masyarakat" ujar Kapolsek Sukasari

Warga masyarakat merespon positif kegiatan Patroli Siang hari ini, masyarakat merasa senang dan terbuka untuk berkomunikasi langsung dengan petugas Polisi, sehingga dapat saling bertukar informasi dan memperkuat kerjasama dalam menjaga kamtibmas.